

平成30年2月5日

保護者様

大阪府立大手前高等学校

校長 柴 浩司

インフルエンザによる2年1組学級閉鎖のお知らせ

寒気いよいよ厳しい頃となりました。猛威をふるうインフルエンザのために、学級閉鎖をする学校が続出しておりますが、本校でもインフルエンザによる欠席が増加しております。お子様の属する2年1組では、とりわけ欠席者が多い状況で、今後さらに増加する恐れが多分にあります。

そのため、学校医の意見を聴取の上、次の通り学級閉鎖（学級だけの臨時休業）に踏み切ることになりましたのでお知らせいたします。

なお、期間中は下記の留意事項に十分ご配慮の上、お子様の健康保持に万全を期してまいりますようお願い申し上げます。

記

1. 閉鎖期間 平成30年2月5日(月) 午後 ～ 2月7日(水)

2. 留意事項

- ◇インフルエンザの疑いのあるときは、すみやかに医師の診察を受けて安静を保ち、十分に休養をとるようにしてください。
- ◇インフルエンザと診断された場合は、すみやかに学校にご連絡ください。登校する際は医師に「学校感染症等に係る登校に関する意見書」を記入してもらい登校時に担任に提出してください。
- ◇健康な人も、睡眠不足や過労にならないようご注意ください。また、外出もひかえさせてください（放課後の時間帯に部活動のために登校することもできません）。
- ◇学級閉鎖中の授業について、期末考査前にむけて必要な場合は2/13(火)以降の放課後に補充をします。

以上